

# *Las Tunas regresa a la senda de los triunfos en la Serie Nacional*

---



La Habana, 6 dic. (RHC) El actual líder del béisbol cubano, el equipo de Las Tunas, volvió a la senda de los triunfos después de cuatro reveses consecutivos, y venció 7x6 a Ciego de Ávila, en choque donde perdían 6x2 en el octavo, pero fabricaron cinco para decidir el encuentro.

En el estadio José Ramón Cepero, reapareció en la alineación titular de los leñadores el designado Yosvani Alarcón, y lo hizo impulsando cuatro carreras, una en el tercero con sencillo al central, otra en el quinto con fly de sacrificio, y dos más en el octavo, con otro hit al bosque derecho.

Las Tunas pegó 16 indiscutibles y aprovechó un error del camarero Raúl González y la poca eficacia del picheo relevo de los tigres avileños, para empatar y tomar ventaja definitiva.

El torpedero Alexander Ayala con hit al central igualó las acciones ante el relevista Liomil Gonzales, a la postre el derrotado, en tanto, la del gane la remolcó con otro sencillo el inicialista Rafael Viñales, pero ante los envíos de Miguel Lahera.

El desafío de más de cuatro horas de duración y donde se conectaron 29 indiscutibles, lo ganó el derecho Yosbel Alarcón con la ayuda del cerrador Armando Dueñas, que sacó el out 27 ante el veterano Yoelvis Fiss.

Con esta victoria, la tropa de Pablo Civil se reafirma en el primer lugar con tres juegos de ventaja sobre Villa Clara, que derrotó a Industriales, y Sancti Spíritus que cayó ante Holguín.

En el Sandino de Santa Clara, los anfitriones villaclareños se impusieron 8x1 a los azules capitalinos, con faena monticular del estelar derecho Freddy Asiel Álvarez, que en siete capítulos de labor permitió una sucia y solo le pegaron seis indiscutibles.

Los azucareros marcaron carreras en seis de las ocho entradas a la ofensiva, con destaque para el jardinero Norel González que tuvo una noche perfecta, de 5-5 con cuatro anotadas.

En el otro duelo de la jornada nocturna de este miércoles, los Cachorros de Holguín continuaron con su paso ganador y derrotaron 8x5 al maltrecho Sancti Spíritus, que sólo ha podido ganar dos de sus últimos nueve desafíos.

Los discípulos de Noelvis González perdían por la mínima cuando marcaron seis anotaciones en la sexta entrada ante el abridor santiaguero Alberto Bicet y el relevista Yanieski Duardo, quien soportó cuadrangular de Geydis Soler con dos en circulación.

El picher zurdo Uberleydis Estévez tiró seis entradas y ganó su segundo juego en Series Nacionales, ambos ante los Gallos. El derecho Wilson Paredes trabajó el último tercio y se anotó el punto por juego salvado.

En el choque, el camarero de Artemisa Dayán García, refuerzo de los espirituanos, se fue de 4-4 con dos remolques

Con el triunfo de los holguineros y el revés de los azules de Anglada, los orientales alcanzan a los habaneros en la tabla de posiciones, y oficialmente abandonan por primera vez el sótano de la Serie.

Tabla de posiciones:

1-LTU 28-18

2-SSP25-21

3-VCL 25-21

4- CAV 22-24

5- HOL 19-27

6-IND 19-27

(con información de Rodolfo Durán Almeida)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178277-las-tunas-regresa-a-la-senda-de-los-triunfos-en-la-serie-nacional>



**Radio Habana Cuba**